

ESPECTÁCULOS

Un MAR de música llega al Museo

La apertura será el domingo 10 a las 19 hs con la presentación de "Nueva Nave".

La Unión de Músicos de Mar del Plata (UNMAR) y el Museo Provincial de Arte Contemporáneo MAR producen esta primera edición con cuatro encuentros dedicados a las composiciones contemporáneas. La propuesta forma parte de las actividades culturales organizadas por el Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la Provincia de Buenos Aires.

La apertura será el domingo 10 a las 19 hs con la presentación de "Nueva Nave". Se propone como plástica sonora, un poema sin palabras aparentes, un viaje extenso sin desplazarse mucho en el espacio, sí quizás en el tiempo. Nueva Nave es el más reciente proyecto del contrabajista Martín de Lassaletta, en donde propone esta aventura sinestésica en la cual las prácticas musicales se transfiguran en pos de la búsqueda de una expresión genuina. La improvisación como sustancia que une y conecta las ideas y los proyectos. A partir de esta premisa, la propuesta de esta «Nueva Nave» busca conectar pequeños pensamientos musicales a través de impro-

visaciones y acciones espontáneas. La integran: Guadalupe Llanos Nieto (violín y objetos), Valentín Garvie (trompetas), Manu Berardi (saxo tenor), Clara Maceira (fotografía y visuales) y Martín de Lassaletta (contrabajo y objetos).

El domingo 17 llegará un trío interdisciplinario que abarca la pintura y la música. Inspirados en las filmaciones que el artista plástico Alberto Tenaglia hace de sus obras, los compositores Leandro Giménez (guitarra y electrónica) y Luis Alberto Tenaglia (sintetizadores y electrónica) realizan improvisaciones musicales sobre las mismas, creando una experiencia estética.

Para el domingo 24 será el turno de Rocío Segura bajo el concepto de recuperar y reordenar los materiales sonoros desechados, y finalmente el domingo 31 con la actuación del Colectivo de Música Contemporánea "Ars Omnium". Es un organismo autogestionado integrado por compositores e instrumentistas independientes que actualmente residen en la ciudad y la zona. Fue fundado en el año 2019 por jóvenes estudiantes



del Conservatorio de Música "Luis Gianneo", con el objetivo de promover y difundir la nueva música contemporánea. El colectivo busca crear un espacio en el cual los músicos que lo conforman puedan desarrollar sus actividades, entre las cuales se destacan: la inter-

pretación, la dirección y la composición, así como también la fomentación del repertorio de obras camerísticas de compositores destacados de la mitad del siglo XX hasta la actualidad.

El acceso será por orden llegada y bajo cumplimiento de los protocolos sanitarios aplicados

para actividades culturales. Durante el ingreso y la estadía será obligatorio el uso de tapaboca/nariz y la sanitización de manos. No estará permitido el consumo de bebidas y alimentos, y dentro de la sala se deberá respetar el distanciamiento entre butacas.

Homenaje al Instituto Nacional de Epidemiología

El jueves 30 de septiembre, con motivo de cumplirse 128 años de la fundación del Instituto Nacional de Epidemiología, hasta 1971 conocido como Hospital Marítimo, se realizó un homenaje y reconocimiento de la comunidad hacia el establecimiento y su personal, sobre todo por su desempeño durante la pandemia.

El mismo fue impulsado por la Defensoría del Pueblo de General Pueyrredón, el Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo, La Confederación General del Trabajo, la CTA de los Trabajadores, la CTA Autónoma, la

Unión del Comercio la Industria y la Producción, la Asamblea de Pequeños y Medianos Empresarios, el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos, la Federación de Sociedades de Fomento de General Pueyrredón y el Foro Municipal de Seguridad.

En la ocasión, se encontraron presentes la Directora del INE, Dra. Irene Pagano, y el Interventor de la Administración Nacional de Laboratorios e Institutos de Salud Carlos Malbrán dependiente del Ministerio de Salud de la Nación, Dr. Pascual Fidelio.

El Instituto forma parte de la Administración Nacional

de Laboratorios e Institutos de Salud Carlos Malbrán dependiente del Ministerio de Salud de la Nación que tan importante labor cumplió desde el primer instante de este flagelo mundial.

El personal del Instituto Nacional de Epidemiología garantizó el funcionamiento las

24 horas cuando los primeros casos de la enfermedad asolaban nuestra ciudad y cuando en soledad se realizaban los primeros estudios y detecciones. Durante toda la pandemia fueron reaseguro de seriedad científica, abnegación y esfuerzo cuando la mayoría de los argen-

tinios guardaban la debida cuarentena, poniendo en riesgo su propia salud en defensa de los demás.

En este 128 aniversario queremos rendir nuestro homenaje a la institución y a los que le dan vida diariamente, protegiendo las nuestras.



PUEYRREDON RUGBY CLUB Asociación Civil

Convoca a Asamblea General Ordinaria para el día 28 de octubre de 2021, a las 18 horas en su Sede de Parque Camet, con el siguiente Orden del Día: 1) Llamado a Asamblea; 2) Elección de Autoridades de la Asamblea; 3) Elección de 2 socios para firmar el acta; 4) Cierre de auditorías Balance 2019-2020; 5) Estado contable; 6) Acto eleccionario; 7) Comisión Directiva.